

**Mes chers Directeurs Généraux, Directeurs et Collaborateurs et à tout le Personnel,**

Je vous souhaite à tous et à toutes vos familles une bonne et heureuse année 2026 dans la bonne santé, la paix, la prospérité et le plus grand bonheur.

Depuis quelques années, depuis les années COVID, nous vivons dans un monde de plus en plus troublé. Un monde marqué par les crises, les divisions, les guerres et l'instabilité de manière générale. Un monde où on continue de chercher désespérément la paix et la sécurité face aux multiples défis.

L'année 2025 a été marquée par des changements majeurs dans le monde avec bien d'effets néfastes :

- un total mépris des règles de droit, une recrudescence des conflits internationaux et nationaux, une mise en cause du multilatéralisme et du libre-échange, un déplacement massif des populations au sein des pays ou vers les pays limitrophes, un accroissement des flux migratoires du Sud vers le Nord, une multiplication des catastrophes naturelles résultant du changement climatique.

Nous entrons dans la nouvelle année 2026.

Nous serons toujours dans un monde en grand changement. Un monde fragmenté avec la constitution de nouveaux blocs. Avec des hommes forts, qui dictent leur loi et leur diktat. Sommes-nous capables de nous y opposer ? D'inventer de nouveaux modèles ? Il y a de nombreux choix à faire. Surtout dans nos pays en Afrique, où de nombreuses contraintes rendent les perspectives peu reluisantes.

**Au plan individuel comme collectif, nous avons besoin de nous mobiliser pour :**

- Promouvoir la Paix à travers l'éducation, la santé, la science la culture et l'entente entre les peuples ;
- contribuer à l'unité, la sécurité et à la stabilité de nos pays ;
- participer à la vie citoyenne pour moraliser la vie publique ;
- lutter contre la paupérisation de nos populations ;
- relever les défis environnementaux ;
- tirer profit de la révolution numérique.

Les contraintes et difficultés sont énormes, mais notre engagement éclairera notre avenir ; et ne perdons pas espoir, car « ce qui éclaire l'existence, c'est l'espérance ».

Je vous renouvelle mes meilleurs vœux de bonne et heureuse année 2026, à vous tous, comme à notre entreprise commune STAR OIL GROUP présente, aujourd'hui, dans 10 pays africains.

Je voudrai féliciter toutes les équipes de toutes les composantes de notre groupe pour leur engagement et les bons résultats réalisés en 2025. Et vous engager à de plus grandes réussites en 2026.

Nous devons, toujours, nous considérer comme une entreprise en développement. Développer son entreprise demande de faire confiance à ses équipes, de connaître son environnement, de sortir de sa zone de confort, de monter sur la ligne de front et d'avoir le courage d'innover et de ne pas faire les choses comme tout le monde.

Comme je l'ai rappelé lors de notre 3ème Séminaire Groupe tenu à Conakry en 2025, le leadership et la vision sont importants. Mais il n'y a jamais de succès sans une équipe. Chez Star Oil Group, c'est à notre équipe que nous devons tout ce que vous avons réussi, jusqu'à présent. Je suis très reconnaissant envers mes collègues et collaborateurs loyaux.

Notre Vision est toujours de faire notre groupe un acteur majeur de la distribution pétrolière en Afrique. Et notre Mission demeure d'assurer toujours le meilleur service à nos Clients.

Toujours en préservant notre capacité d'innovation qui sera au centre des thèmes du Séminaire Groupe prévu à Abidjan en mai 2026, auquel votre enrichissante participation est très attendue.

C'est notre engagement aussi d'entreprise de contribuer au bon développement de nos Pays, par le bon respect des lois et réglementations, des droits de l'Homme et du Citoyen, par la mise en œuvre de bonnes pratiques commerciales, par la protection de l'environnement, et par l'élaboration et l'exécution de programmes sociaux au titre de notre Responsabilité Sociale d'Entreprise (RSE).

Encore Bonne et Heureuse année à vous et à vos familles.

Vive l'intégration africaine, dans la Paix, l'Unité, la Sécurité et la Prospérité de tous nos Pays

« Ce n'est pas parce que les choses sont difficiles que nous n'osons pas.  
C'est parce que nous n'osons pas qu'elles sont difficiles »  
- Sénèque

**Tidiani BEN AL HOUSSEIN**  
Président Directeur Général